

心も体もぐんぐん成長！実りの秋に

さわやかな秋の風が吹き始め、朝晩は過ごしやすくなりました。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、いろいろな言葉で言い表されている秋。何をするにもチャレンジできる絶好の季節です。

今月は学習の発表会、持久走記録会という大きな行事があります。自分の目当てをしっかりともち、子供たち自身が成長を実感できるように取り組んでいきたいと思えます。そして、これまで学習してきた成果を集結させて、子供たち一人一人が持ち味を發揮し、実りあるものになるよう励ましていきます。今後とも、ご家庭のご支援、ご協力をお願いいたします。

たくさん収穫できたよ！稲刈り体験

9月11日（水）、橋下条長寿会のみなさまのご協力の下、稲刈りを行いました。今年の夏はとても暑かったため、例年より早く稲刈りが行われました。5月に植えた苗の成長を楽しみにしながら、学校田に向かいました。大きく成長した稲の様子に、子供たちはとても喜んでいました。長寿会や営農組合の方に鎌の使い方を教えてもらいながら、稲刈りをしました。どの子も上手に鎌を使い、稲を刈ることができました。

その後、機械を使って脱穀をする様子を見学させていただきました。あっという間に脱穀が終わってしまい、昔の人が苦勞しながら稲刈りや脱穀をしていたことを実感することができました。

子供たちが刈った米は、精米されて学校に届きます。11月頃に、お世話になった方をお招きして、一緒に給食でいただく予定です。

- ・友達と協力したり、競い合ったりして、一生懸命稲を刈ることができました。友達だけでなく、田んぼの先生の協力で稲を刈ることができたと思います。とても暑かったし、大変だったけれど、とても楽しかったです。（O, S）
- ・稲を刈るのは思っていたより難しかったけれど、徐々に慣れることができました。昔の農家さんは暑い中、広い田んぼを最後まで一生懸命刈っていたと思うと、とてもすごいと思いました。（M, T）
- ・今は機会を使って収穫しているけれど、昔は、手作業でおこなっていたから昔の人たちの大変さが分かったし、橋下条長寿会の方や地域の方のおかげで、ここまでお世話や育ててくださったから、今日無事に稲刈りをおこなうことができたのだと実感しました。11月の感謝の集いでは、お米に関わってくださったことに感謝して、お手紙を書いて伝えたいです。（M, K）
- ・5月に植えたとき小さかったのに、長寿会の人たちがお世話してくださったおかげで、すごく大きくなってびっくりしました。稲の下の部分が太くてびっくりしました。11月の感謝の会では、お米を作るにはたくさんの時間がかかることを劇にして披露して喜んでもらいたいなと思いました。（S, R）



Harmony ～みんなの心をひとつに～♪

10月5日（土）の学習の発表会では、合唱と合奏の発表を行います。音楽科の学習で学んだことを生かして、練習に取り組んでいます。合唱では、歌詞の意味や旋律から、どのような声を出して歌えばよいか、曲の山はどこになるのかを考えながら歌っています。「歌詞に合うやさしい声で歌おう」「この歌詞は何度も繰り返されていて大切な部分だから聞いている方に届けることを意識しよう」など、子供たちなりに考えたことが歌に表れるように練習しています。合奏では、9月初めに自分の担当の楽器が決まり、休み時間や放課後に練習する姿が見られました。「5年生みんなで心をひとつに」「練習した成果を出し切るぞ」ととても張り切って体育館の練習にも取り組んでいます。来週の本番、どうぞお楽しみにしてください。

お知らせ

10月28日（月）9時から、持久走記録会（高学年の部）を行います。今年は、約1340m走ります。10月中旬ごろから、パワーアップマラソンや体育科の時間に練習をしていく予定です。実施期間中に持久走ができない場合は、連絡帳と学校安全メールでその旨をお知らせください。連絡がない場合は、基本走ることになります。よろしく願います。雨天等で延期の場合は、連絡帳でお知らせします。